

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1853-toulouse-rcs-ce-qu'ils-en-disent-1>

Toulouse - RCS, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 21/08/2007 13:09 📍 Après-match 🕒 Lu 1.954 fois 👤 Par denpasar 🗨️ 0 comm.

Une victoire du Racing à l'extérieur est déjà un petit événement en soi. La force de l'habitude nous pousse ainsi à croire au hold up, classique mais assez jouissif. Et pourtant...

Difficile lorsqu'on joue la Ligue des Champions de se prendre une rouste face au Racing, promu qui plus est. Pour nombres de supporters toulousains, la situation après quatre journées est déjà grave, sentiment sans doute accentué par les espoirs suscités par une dernière saison magnifique :

- **Stormy31** : « Eh bien ça sent la relégation tout ça. »

- **Maug** : « Le niveau global de l'équipe était affligeant ce soir, et ce de manière collective, personne ne s'est distingué ! Tout le monde a été mauvais, ça a vraiment été un naufrage collectif, je veux bien que Strasbourg soit une très bonne équipe, mais on a vu ce soir une qualité technique d'un niveau qu'on n'avait pas connue depuis deux ans. Bref, match à oublier, ça ira mieux demain. »

- **Mat31** : « Le plus agaçant, c'est que malgré la qualité de Strasbourg, j'ai l'impression que si les joueurs s'étaient bougés, il y avait la place de se rassurer et de se mettre tranquillement en milieu de tableau. Je suis grave inquiet là. »

- **Lou janot** : « Le plus urgent c'est de redescendre sur terre et se considérer pour ce que l'on est. On doit être humble et savoir se remettre en question. Les fondamentaux sont même pas respectés, pas deux passes, affligeant ! Même une équipe de National qui aurait eu les crocs aurait fait mieux. Si rien n'est fait de la part des joueurs c'est la D2 et en accéléré. C'est vrai que j'ai la haine parce que deux équipes dites plus faibles nous ont corrigé mais chaque fois nous avons été mauvais et inexistant. Je ne comprends pas ce manque de motivation des joueurs parce que le mal pour moi il est là. Les conditions de travail ne sont quand même pas l'usine en trois-huit. Putain réagissez et mouillez le maillot et faites nous rêver ! »

Pas facile de relativiser une contre-performance de cette ampleur, quelques jours après avoir tenu peu ou prou le choc face à Liverpool... Certains y parviennent tout de même.

- **Esteban98** : « C'est incroyable que tout le monde veuille tout remettre en cause après une défaite. Qui plus est en début de saison. »

- **Tfcnoob** : « Franchement, je pense que ce n'est pas du tout le même type de défaite que les bouillons de l'an passé, ou que le 3-1 à Nungesser. On a morflé défensivement, mais je suis persuadé que l'équipe s'est peut-être plus défoncée contre Cassard que mercredi dernier contre Reina. Je suis pas sûr que ce match engendre une colère noire chez Baup... Le mental était présent, ça ne ressemble pas vraiment à une déroute ! »

- **Damdarn** : « Ce n'est malheureusement pas la première fois qu'on a droit à ce genre de match au Stadium. Mais quand on voit la faiblesse de la défense strasbourgeoise (quand Johan a pressé en fin de match ils se chiaient dessus) on se dit qu'il y avait la place de gagner même en prenant deux buts... »

- **Opus** : « Je vous trouve quand même assez durs : mauvais match certes mais encore une nouvelle défense. Strasbourg a aussi joué mercredi mais pas par la même chaleur et pas contre la même équipe. On croirait presque des supporters de l'OM : deux défaites, 30 000 entraîneurs potentiels et on lourde l'entraîneur... Wait and see ! »

Si les choix tactiques d'[Elie Baup](#) sont parfois remis en cause, c'est surtout le potentiel physique de l'équipe qui inquiète, comme en témoignent les nombreuses blessures qui plombent la défense toulousaine.

- **Mario33** : « Deux branlées défensives contre Valenciennes et Strasbourg, y'a urgence de resserrer les boulons en défense, mais dur avec tout ces blessés. Tirons un trait sur cette LDC, ça devient un véritable cadeau empoisonné, objectif championnat! »

- **Dudu31** : « Vivement que l'on puisse aligner une vraie défense, sans blessés et sans boîtes. »

- **Toulousiano** : « La défense semble avoir eu pas mal de flottement... Mais bon au vue des blessures je pense qu'il faut être indulgent avec cette ligne. »

- **Alaric** : « Match calamiteux sur le plan physique plus que tactique... Il manque vraiment un type au milieu capable de mettre le pied sur le ballon et faire souffler ses partenaires (ce qui aurait été bien après l'égalisation). Je persiste à dire qu'un milieu uniquement composé de récupérateurs, c'est pas vraiment le top. »

- **Sergio** : « Quand nous n'avons plus le physique, nous sommes bien pâles. Mais on avait constaté la même chose la saison passée... »

- **Ariégeois** : « Ce qui m'inquiète c'est que jouer l'Europe va nous bouffer du physique. Après chaque match européen, on a du souci à se faire. Et pourtant Strasbourg a disputé un match en milieu de semaine. »

- **Mat31** : « J'ai l'impression que l'on est cuit physiquement. »

- **Gatsby28** : « Je ne suis pas surpris du résultat, il était prévisible. Tant que nous n'aurons pas une technique collective au-dessus de la moyenne et que nous ne compterons que sur notre le physique, nous ne tiendrons jamais une saison entière et nous nous exposerons à ce genre de déconvenue. »

Reste la performance du Racing, qui aura marqué les esprits. Positivement, il faut le souligner ! Rares sont les occasions de lire des commentaires adverses aussi élogieux, alors profitons-en. En plus c'est les vacances, nombreux sont ceux à pouvoir se la péter hors d'Alsace !

- **Cd31** : « Belle équipe de Strasbourg qui a parfaitement joué le coup et qui a su profiter de nos largesses défensives. Ils ont fait le match qu'il fallait grâce à un système déjà bien en place, plus d'envie et une belle circulation de ballon. »

- **Macfly** : « Belle leçon de football de la part de Strasbourg ! Vitesse de jeu, jeu simple et efficace, toujours deux ou trois attaquants devant ! »

- **Tfnoob** : « Strasbourg est tout simplement une excellente équipe, peut-être une des plus audacieuses et offensives de cette saison, c'est ce que j'analyse en tout cas après ces quatre journées. »
- **Stanic** : « Strasbourg nous a donné une bonne leçon de football hier soir et on ne peut que les féliciter. Abdessadki est la plaque tournante au milieu, il nous a fait beaucoup de mal. »
- **The glove** : « Ils ont fait preuve d'un réalisme étonnant pour un promu, ils ont su mettre toutes leurs occasions et pas nous. »
- **Alberto marcico** : « Strasbourg aurait battu Liverpool ! »
- **Tom 31** : « Strasbourg a été impressionnant avec surtout Mouloungui et Renteria. »
- **Nicopavio** : « Strasbourg s'est régalé du fait qu'on ait joué haut pour nous assassiner en contre. »
- **Sergio** : « Il nous aurait fallu beaucoup de chance pour gagner ce soir. Les Strasbourgeois nous ont mangé physiquement les trois quarts de la partie : dans la récupération des ballons qui traînaient et dans les duels. Personne n'a surnagé. »
- **The glove** : « Strasbourg en état de grâce ce soir. »
- **Jr31** : « Ce soir on s'est ré-ga-lé ! Franchement, on a vu de superbes mouvements de jeu, des passes latérales dans les pieds et des buts magnifiques ! Bon le seul problème, c'est que ce beau jeu, ce ne fut pas Toulouse qui le fit... mais Strasbourg ! Franchement, ils ont une superbe équipe, qui mouille le maillot... un régal ! Mais ce fut très frustrant pour nous... On se prend deux magnifiques buts sur un jeu de passes à 10 : bravo Strasbourg ! En tout cas, bravo Strasbourg, ils ont fait le jeu et se sont créés de très jolies séquences de foot... On devrait en prendre de la graine. »
- **Chris31** : « Strasbourg, ils ont été plus simples dans leur jeu, plus rapides aussi, bravo à eux il mérite largement leur victoire ce soir. »
- **Mat31** : « Très déçu ce soir, je craignais cette équipe de Strasbourg et je m'aperçois que malheureusement, j'avais raison. Abdessaki est-il devenu bon ou l'était-il lorsqu'il était à Toulouse ? Car ce soir, il aura été la plaque tournante de son équipe. On a été scandaleux sur le coté droit, Mouloungui a été énorme même si on l'a bien aidé. »

Tout le monde abordait le début de saison avec un brin d'appréhension : nous voilà en partie rassurés. Et petit à petit, à mesure que le Racing marque de sa patte ce début de championnat, être supporter strasbourgeois devient enfin « in » dans le milieu des forumeurs...

Maya : « Mis à part le post d'un Strasbourgeois j'ai lu que des conneries. » Ouai !

Les citations de cet article proviennent du [forum TFC.net](http://forum.TFC.net)

denpasar